

Especialistas del Centro de Diagnóstico y Orientación

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 19 Mayo 2017 10:59

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 7009



Se desarrolló exitosamente el seminario provincial de preparación para el curso escolar 2017/2018, durante los días 16, 17 y 18 de mayo. En la comisión número 9, los especialistas del Centro de Diagnóstico y Orientación, analizaron temas de importancia para su desempeño profesional en el venidero curso escolar.

El análisis de la propuesta de cambios en la concepción, evaluación y diagnóstico de la discapacidad intelectual, fue de especial interés entre los participantes. De los debates realizados se definieron como acciones principales la sistematización de estudios investigativos para alertar a los niveles educativos sobre las tendencias en el aprendizaje y/o comportamiento, así como desarrollar sesiones de preparación de conjunto con los niveles educativos de la Primera Infancia, Especial y Primaria sobre aspectos relacionados con la atención a los niños de 0 a 6 años con Necesidades Educativas Especiales.